

**ALABAMA FEDERATION OF FRENCH CLUBS**  
**FRENCH CONVENTION 2023-2024**

*Le Sport : À vos marques, prêts, partez !*

INDIVIDUAL ORAL

**LEVEL 3 – Le Grand Prix de Monaco**



Une course automobile en plein centre-ville de Monaco ? Incroyable, mais vrai ! Cette principauté est le 2<sup>e</sup> plus petit pays du monde, coincé entre la France et l'Italie. Dans ses rues étroites hérissées de gradins remplis de spectateurs serpente son mythique Grand Prix depuis plus de 82 ans. Cette course de Formule 1 est très impressionnante car elle se déroule dans les rues-mêmes de la ville et non sur un circuit spécial. Doubler dans cette course est difficile, voire impossible. À la moindre faute, c'est la casse, qui entraîne souvent un carambolage à plusieurs. Sur 78 tours, il est vital d'être sur le qui-vive en permanence. Gagner ce Grand Prix, c'est entrer dans la légende !

---

*An automobile race right in the heart of downtown Monaco? Unbelievable, but true! This principality is the 2<sup>nd</sup> smallest country in the world, stuck right between France and Italy. In its narrow streets lined with grandstands filled with spectators snakes its mythical Grand Prize race for more than 82 years. This Formula 1 course is most impressive since it takes place on the very streets of the city and not on a special track. Passing on this course is difficult, even impossible. Make the least mistake and you have breakage which often results in a multi-car pile-up. During all 78 laps, it is crucial to be on the alert at all times. Winning this Grand Prize will make you legendary!*